



0 - Utilidad de la imagen radiológica en las infecciones renales. Hallazgos que el radiólogo debe conocer

M. Llopis Pardo, R.S. Samuel Espín, M. González de Cabo, S. Pardo Barro, M. Mas Gelabert y S.P. Arévalo Arévalo

Hospital Son Llàtzer, Palma de Mallorca, España.

Resumen

Objetivo docente: Revisar y describir los hallazgos radiológicos que se observan en las patologías infecciosas renales más frecuentes y sus complicaciones a través de casos representativos de nuestro centro.

Revisión del tema: La patología infecciosa del tracto urinario es uno de los principales motivos de consulta en los hospitales, constituyendo la patología urológica más frecuente. En muchas ocasiones el diagnóstico se basa en la correlación de la clínica con las pruebas analíticas realizadas, sin que precise de más pruebas complementarias. Sin embargo, en algunos casos, como falta de respuesta a tratamiento, pacientes de alto riesgo o gran virulencia del patógeno, es necesaria la realización de estudios de imagen que permitan conocer la extensión o magnitud de la infección, sobretodo enfocado a tomar una actitud terapéutica u otra. En este poster se describirán los hallazgos radiológicos que encontramos en las infecciones renales más prevalentes y las técnicas más adecuadas para su diagnóstico.

Conclusiones: La intervención del radiólogo ante infecciones renales debe reservarse ante la sospecha de complicaciones, constituyendo una importante arma en la decisión terapéutica.